



Unión O'Higgins cerró año con grandes logros en Hockey Patín y nuevos desafíos para 2025

La Agrupación de Hockey Patín Unión O'Higgins celebró un destacado cierre de temporada, destacándose en el Campeonato "Claudio Verdugo Alarcón" de la Liga Sur, donde obtuvieron importantes logros en diversas categorías. Los equipos de la agrupación lograron el primer lugar en las categorías Sub 11 y Sub 13, el segundo lugar en la Serie Adulta, y el tercer lugar en la Sub 9. Además, las escuelas Menor, Mayor A y Mayor B ofrecieron impresionantes presentaciones, coronándose campeones en las finales realizadas en Viña del Mar.

Un reconocimiento especial fue otorgado a dos de los jugadores más destacados de la temporada: Juan Contreras, arquero de la Serie Adulta, y Vicente Silva, arquero de la Sub 11, quienes fueron premiados por ser los arqueros menos batidos del campeonato en sus respectivas categorías. Este logro resalta el trabajo y dedicación de ambos jugadores, así como el nivel de preparación y el esfuerzo del equipo.

A lo largo de este año, el apoyo de los socios y socias de la agrupación también permitió financiar la compra de nuevos uniformes para el año 2025. Soledad Yáñez, representante de la agrupación, expresó: "Estamos felices con todo lo que hemos conseguido en 2024. Ha sido un año exitoso, lleno de triunfos, con jugadores contentos y con la motivación de contar con nueva indumentaria. Queremos agradecer profundamente a nuestros auspiciadores, quienes confiaron en nosotros y no dudaron en costear casi 100 uniformes, incluidos los de las nuevas incorporaciones a nuestro plantel para el 2025."

En ese sentido, Yáñez también destacó el apoyo fundamental de las empresas e instituciones que respaldan al club: "Agradecemos enormemente a la Minería Valle Central, VI Metales, Training House, Doctor Web y Transportes de la Parra, así como al municipio de Machalí, que siempre ha estado presente con el Club Pumas y que ahora nos apoya como Unión O'Higgins, además del IND, que nos permite entrenar



cada viernes en el patinódromo del Hermógenes Lizana y disputar los partidos oficiales de la Liga Sur."

LO QUE SE VIENE PARA EL 2025

El 2025 trae nuevos desafíos para Unión O'Higgins. El Campeonato de la Liga Sur 2025 comenzará en marzo con la incorporación de nuevos equipos, lo que incrementará la competencia. Mientras tanto, los entrenamientos continúan en los patinódromos del Estadio Guillermo Chacón en Machalí y en el Gimnasio Hermógenes Lizana de Rancagua.

Juan Contreras, entrenador de la agrupación, comentó sobre lo que se viene: "Este año se nos presentan grandes desafíos. Nuestro objetivo principal es llegar nuevamente a las finales con más series. La competencia cada vez es más difícil, ya que los equipos han mejorado su rendimiento con entrenamientos más constantes.

Por su parte, Franco



Veloso, también entrenador, destacó la preparación de los equipos: "Ya estamos trabajando arduamente en la pretemporada, aprovechando el verano para afinar detalles y mejorar los aspectos que nos afectaron en el rendimiento de nuestros equipos en 2024."

HORARIOS DE

ENTRENAMIENTO:

Martes y jueves: 17:30 - 20:30 hrs. Cancha oficial Club de Hockey Pumas de Machalí (Patinódromo del Estadio Guillermo Chacón).
Lunes y miércoles: 18:00 - 22:30 hrs. Cancha oficial Club Pepay de Rancagua (Patinódromo Gimnasio Hermógenes Lizana).
Viernes: 17:30 - 22:30 hrs. En-

trenamiento exclusivo de Unión O'Higgins en el Patinódromo del Gimnasio Hermógenes Lizana.

La Agrupación Unión O'Higgins se prepara con energía y compromiso para afrontar el 2025, confiando en el trabajo en equipo, el esfuerzo constante y el apoyo de su comunidad para seguir cosechando éxitos en el Hockey Patín.